

Bericht aus der Münsterländischen Volkszeitung

Leitungswechsel im Seniorenzentrum Kardinal-Galen-Ring

Senioren Kardinal-Galen-Ring

RHEINE. Nach elf Jahren im Seniorenzentrum Kardinal-Galen-Ring wird sich Brigitte Haar einer neuen beruflichen Herausforderung stellen. Sie verlässt zum 1. März die Einrichtung. Haar bedankte sich in einer kleinen Feierstunde für die sehr schönen Jahre mit vielen tollen Begegnungen und Erfahrungen, wofür sie sehr dankbar ist.

Die Nachfolge von Brigitte Haar übernimmt Barbara Bauer, die schon seit zehn Jahren als Pflegedienstlei-

tung in der Einrichtung tätig ist. Bauer freut sich über die neuen Aufgaben, denn sie konnte in der Vergangenheit viele Einblicke in die Tätigkeit einer Residenzleitung gewinnen. Auch die Position der Pflegedienstleitung wird nahtlos durch Andrea Fröse, eine ebenfalls langjährige Mitarbeiterin der Einrichtung, bestens nachbesetzt werden. Das neue Leitungsteam freut sich, die Herausforderungen in diesen sehr schwierigen Zeiten gemeinsam bewältigen zu können.



Barbara Bauer (l.) / Brigitte Haar (r.)